

Pressemitteilung

Sparkasse Wuppertal wird zum Energiespender: 100.000 Euro für das Aktionsbündnis

Wuppertal, 21. Dezember 2022

Das Aktionsbündnis Wuppertal, bestehend aus Caritas, Diakonie und Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal, sucht nach „Energiespendern“. Die Idee dahinter: Menschen, die auf die eigene Energiepreispauschale nicht angewiesen sind, können diese – einen Teil davon oder auch mehr – an diejenigen weitergeben, für die die Energiekosten und weiterhin steigende Preise eine echte Belastung darstellen. Die drei Bündnispartner stehen dafür, dass alle Spenden effektiv und zielgerichtet in Wuppertal eingesetzt werden.

In weiten Teilen der Bevölkerung erfährt die zum Jahresausklang gestartete Aktion eine enorm positive Resonanz und avanciert – auch aufgrund der Unterstützung zahlreicher Wuppertaler Persönlichkeiten – zum Stadtgespräch. Das weiß auch die Sparkasse Wuppertal und übernimmt Verantwortung. Als größter, regionaler Finanzdienstleister unterstützt sie das Aktionsbündnis und spendet 100.000 Euro auf das Konto der Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal. Gunther Wölfges, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wuppertal, erklärt: „Wie wichtig es ist, dass wir zusammenhalten, wird gerade in der Krise mehr als deutlich. Es wäre doch großartig, wenn wir nach diesem Winter sagen könnten: Gemeinsam haben wir es geschafft, dass sich alle in Wuppertal genügend Wärme und Licht leisten konnten.“ Für ihn und die Mitarbeitenden passt das Engagement perfekt zur Sparkassenidee – denn diese hat seit jeher das Gemeinwohl im Fokus.

Alle, die ebenfalls die solidarische Aktion unterstützen möchten, können dies unter dem Stichwort „Energiespende“ über folgendes Konto tun:

Gemeinschaftsstiftung für Wuppertal
Sparkasse Wuppertal
IBAN DE75 3305 0000 0000 1608 20
BIC WUPSDE33XXX

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230